

TENNIS DE TABLE PRO B

L'Argentin Horacio Cifuentes revient à l'Amiens STT

À l'issue d'une saison mitigée où il s'est maintenu de justesse, l'Amiens STT s'est offert un gros renfort avec le retour de l'international Horacio Cifuentes, annoncé de manière spectaculaire.

RAPHAEL NAPPEY

Le mail envoyé aux partenaires et médias avait tout d'un bon « teasing ». L'Amiens STT y promettait l'annonce d'un renfort international à travers un clip « d'une qualité et d'une approche encore jamais vues dans notre discipline ». « Réalisée par un professionnel de l'image, cette vidéo met en lumière notre club, notre sport et notre belle ville d'Amiens », disait encore le club, qui avait prévu de distiller son annonce au fil de la journée sur ses différents réseaux. Avec de telles promesses, il fallait que la nouvelle soit en rapport. Et c'est le cas, puisque la recrue de l'ASTT n'est autre que l'Argentin Horacio Cifuentes, déjà passé par le club entre 2020 et 2022, et resté comme un des joueurs les plus marquants de son histoire en Pro B.

UN CINQUIÈME JOUEUR À TROUVER

C'est d'ailleurs pour s'essayer à la Pro A, à Chartres puis à Jura Morez, que le natif de La Plata avait quitté Amiens au printemps 2022. « On était restés en contact régulier avec lui et j'avais commencé à lui demander en rigolant s'il voulait revenir, résume l'entraîneur amiénois Arnaud Sellier, dont l'équipe a assuré son maintien en Pro B après une saison difficile. Il n'a pas dit non et avec le président Vincent Buiquet, cela a fini par se faire. C'est un excellent joueur, qui se bat tout le temps et qui a encore progressé depuis son premier passage



Horacio Cifuentes va redevenir l'atout numéro 1 de l'Amiens STT, trois ans après l'avoir quitté. (Photo Roland Sauval)

chez nous. »

Le club a donc choisi de faire fort en matière de communication sur ce retour à travers ce clip où l'Argentin se dévoile dans une salle Albéric-Labaume et joue au centre du stade de la Licorne.

Parti d'Amiens avec un statut de 60-

du classement national, Cifuentes y revient en effet avec une place dans le top 30 (28'). Il y retrouvera son équipier en sélection argentine Santiago Lorenzo, avec lequel il doit disputer les Championnats du monde au Qatar à partir du 17 mai. « On a désormais les deux meilleurs joueurs

argentins », sourit Sellier, qui sait que sa recrue « va être attendue ». « Il a souvent battu des joueurs du top 30 français », rappelle l'entraîneur amiénois, pour lequel Horacio Cifuentes va redevenir le leader naturel de l'équipe où il va retrouver aussi Benjamin Fruchart et Denis Dor-

OBJECTIF PLAY-OFFS

Après une saison délicate qui les a vus rater leur objectif de play-offs, les Amiénois sont évidemment mieux armés pour le prochain championnat avec le retour de Cifuentes. Pour autant, la prudence reste de mise chez Arnaud Sellier. « On avait déjà dit en début de saison passée qu'on visait le top 6 et on n'a pas réussi, concède-t-il. On vise encore le top 6 et on aimerait aller le plus loin possible. Mais on ne parle pas d'accès à la Pro A pour autant. » Rendez-vous en septembre pour le début de saison...

cescu, conservés en vue de la saison prochaine. Car seul Nicolas Burgos, qui n'aura pas su convaincre suffisamment, n'est pas conservé. Le club doit encore trouver un cinquième joueur pour répondre au nouveau règlement de la Fédération, qui impose d'inscrire cinq noms en Pro B, afin de réduire le nombre de reports en cas de blessures. « C'est un peu compliqué, car ça revient à payer un joueur supplémentaire pour rester sur le banc, juge Sellier. Nous ne sommes pas des clubs de foot avec des moyens qui le permettent. » L'Amiens STT a en tout cas frappé fort en se ré-offrant les services d'Horacio Cifuentes, avec lequel l'équipe avait fini deuxième de Pro B en 2022.